



La semaine dernière, les élus de Cublac se sont rendus en classe de primaire à la rencontre d'un enseignant. Le but de cette visite était de découvrir les derniers aménagements en matière d'informatique dont le conseil municipal a doté les classes de l'école communale. Les vidéoprojecteurs interactifs remplacent donc les tableaux interactifs. Ces VPI permettent non seulement à l'enseignant d'adapter ses cours mais également de les étoffer avec, en outre, l'accès direct à internet, mais aussi les possibilités de traitement de textes ou autres logiciels de dessin... « Les enfants sont visuels et accrochent bien à cette méthode d'apprentissage, ils sont plus motivés. » Les élus ont remercié tout particulièrement M. Quique de son intervention...

Les élèves approfondissent plus aisément des matières telles que les sciences, l'histoire ou même l'apprentissage de l'informatique. Une façon plus ludique pour un enseignement, plus riche, plus moderne, et réellement adaptée à des élèves toujours plus curieux... Du côté des plus petits, l'interactivité leur permet de venir "au tableau" seuls ou en groupes et de manipuler les "étiquettes" s'affichant sur le tableau blanc. Que d'avantages à ce nouvel outil de travail. Les élus furent ravis de voir que les investissements communaux sont utiles et appréciés de tous. **M . R.**